

27-7-2014



"SANCHOS"

X EL MUNDO 

"NUESTRA SEÑORA DE LA O"

PERE MORALES MORENO

= ESPECIAL =



Y no te extrañes por lo de PERE que no es más que PEDRO o, para más exactitud PEDRO ANTONIO. Lo que sucede es que lleva tantos años en Andorra Tarragona y Llerida que ya es PERE, catalán de PEDRO. Pero nacer, nacer, lo que se dice nacer, nació en El Cubo. Y fue el 18-Oct-1.964 a las seis de la tarde media hora antes que su hermano "mellizo" Tolin. Por lo tanto, el "benjamín" de los hermanos es Tolin. Y, por lógica, fueron bautizados "con las mismas aguas" una semana más tarde. Los padrinos de Tolin, José y Joaquina por aquello de la vecindad. Y los padrinos de PERE (Pedro), Tomás y Serafina por aquello de la mucha amistad con Augusto, el padre que, en principio quiso que se llamara el niño Tomás, como el amigo y padrino, pero que el día antes por un "antojo" de la madre se optó por ANTONIO (por la abuela M^a Antonia) anteponiéndole lo de PEDRO porque les gustaba más y así se quedó con PEDRO ANTONIO, abrev. PEDRO y en catalán PERE. Los monaguillos Anse y Jesús (de Fefa), así como el párroco D. Sebastián aquel día tuvieron trabajo doble o, como se dice, "mataron dos pájaros de un tiro" Aquel año de 1.964 nacieron en El Cubo 29 niños/as.

Hablando de "mellizos" en casa de Augusto y Elisa, de "mellizos" fue el parto anterior con Paco y José-Mary. Y ya con ocho hijos en casa... ¡basta! y así fue. Y de ocho, sólo una niña y los otros siete, varones.

Sus más amigos, a más de sus hermanos, Juan José y Bernardino (de Cristina) compañeros de clase, de juegos y de fechorías (Atravesar andando el río helado que a veces se rompía). Su abuelo Aristónico, al que acompañaba a regar a "la cañada", le "pegó" las prácticas religiosas y las oraciones (bendición de la mesa, el santo rosario todas las noches...) También su padre, de joven, participaba como lector en las celebraciones religiosas. De niños, vivían en contacto directo con la parroquia participando en las actividades. Hasta que llegó al pueblo, como párroco, D. Marcelino Legido (año 1.972) tras D. Domingo, cuando Pedro tenía 8 años y con el testimonio de vida del sacerdote y su admiración por él lo consideró un testimonio a seguir y, tras un año estudiando en Vitigudino, ingresó en los Trinitarios de Salamanca donde estuvo tres años por cuanto el sacerdocio se le hacía, entonces, demasiado "grande". Le entró el "miedo" ante tanta dignidad y responsabilidad pero siempre ligado a la iglesia, a las parroquias, a los sacerdotes.

En el pueblo, de pequeño, tuvo de maestros a Dña. Ludy, D. Manuel, D. Angel, Dña. Angelines, D. Antonio y Dña. Pili

Hizo la mili, con Tolin, en Gerona (campamento), en Llerida (artillería) y en Salamanca (caballería).

Con algunos de sus hermanos se trasladó a Andorra donde lleva 28 años viviendo trabajando en el comercio, luego de conductor de autobuses y por último con un taxi.

Pero siempre teniendo presente la tendencia bien a la vida religiosa, bien a la vida sacerdotal:

"Mientras tanto, el miedo se iba convirtiendo poco a poco en confianza y ánimo por el apoyo recibido en comunidades en las que he participado activamente y gracias a la paciencia de Dios, que ha sido "infinita" conmigo y no podía ser más que infinita tratándose de Dios. Y... liándome la manta a la cabeza di el paso definitivo el 24-nov.-2013 (Cristo Rey y final del año de la fe) ordenándome de diácono, a un paso del sacerdocio!"



ANUNTIO VOBIS GAUDIUM MAGNUM...OS COMUNICO UNA GRAN ALEGRÍA...

Hoy, 27 de Julio de 2.014, es ordenado sacerdote PEDRO-ANTONIO MORALES MORENO, hijo de Augusto y Elisa, nacido en este nuestro pueblo y en nuestra Comunidad Cristiana de El Cubo de Don Sancho bajo el amparo de nuestra patrona Ntra. Sra. de la O.

Una vocación tardía la suya (en puertas de cumplir los 50 años) pero muy meditada y madura.

Decía S. Juan Bosco que "el mayor regalo que Dios puede hacer a una familia es que de ella "salga" un hijo sacerdote". Y a la familia de Augusto y Elisa, el Señor no le ha dado sólo un regalo, sino dos, por cuanto José-Mari, hermano de Pedro, "ejerce" ya desde el 24 de mayo de 2.005.

"La vocación sacerdotal nace ya en el corazón de las madres".

Y...Elisa, ¡qué calladito te lo tenías!. Más vale tarde que nunca. Una vocación, la sacerdotal, hoy muy difícil de entender: los sacerdotes, los hombres más felices de todas las "profesiones" por su dedicación y entrega a los demás y, por contra, los seminarios vacíos o casi vacíos. ¿Es que los jóvenes de hoy no quieren ser felices o es que han equivocado el camino de la felicidad?.

"Comenzar a decir misa es comenzar a sufrir", le advirtió Margarita a su hijo J. Bosco el mismo día de su ordenación sacerdotal.

Y de sufrir, la familia de Augusto y Elisa ya saben mucho y están bien "curtidos". La larga enfermedad de su padre, que duró años, la enfermedad de alguno de los hermanos, la enfermedad y muerte muy reciente de su hermano Paco... Y...¿quién dice que tal vez Pedro leyera y asimilara en el libro de la vida de los suyos el padecimiento del mismo "Crucificado" y su amor por la humanidad?.

¿Vocación "tardía"? ¡Nunca es tarde si la dicha es buena!

«Año de las viñas que pagas los trabajos de tus viñadores... das al vespertino lo que al mañanero...

Son tuyas la horas y tuyo el viñado..

Tú que eres la viña, cuida los sarmientos...»

El hecho es que "ANUNTIO VOBIS GAUDIUM MAGNUM..."

Desde hoy 27-Julio-2014 un nuevo sacerdote ha surgido de nuestra comunidad cristiana. Será ordenado lejos, muy lejos de aquí (La Seo de Urgel-Lérida) pero desde hoy será sacerdote de la Iglesia.

Y esperamos que, en breve, venga a su pueblo natal a "celebrar" con nosotros el acontecimiento, una alegría que queremos compartir con él y su familia.

Las campanas de nuestra parroquia repicarán en el momento de su ordenación porque es una noticia a publicar a los cuatro vientos. ¡alegría! ¡enhorabuena!

VOCACIÓN...MISACANTANO

Llegó al fin el momento del sublime misterio: el celebrante se inclinó y consagró, fijo y atento: los ojos de su fe vieron delante el divino portento que ofuscó, que cegó su pensamiento; y pálido, con miedo, vacilante, con toda el alma en el misterio hundida, con el santo terror de la criatura que ve su pequeñez engrandecida y elevada por Dios a aquella altura, como rendido al infinito peso de aquel divino y amoroso exceso, con el alma anegada en un mar de ternura dolorosa

...e implorando la ayuda poderosa de la bondad de Dios, nunca agotada, pudo elevar, con mano temblorosa, la HOSTIA CONSAGRADA...

(Gabriel y Galán)

